

Centros comerciales decidirán el horario navideño

Autor Administrator

Thursday, 19 de November de 2015

Modificado el Thursday, 19 de November de 2015

"Fijar un horario navideño no es obligatorio", según Cavececo

(Caracas, Venezuela. Redacción Sumarium) — Ante la implementación del horario navideño, la directora ejecutiva de la Cámara Venezolana de Centros Comerciales (Cavececo), Claudia Itriago, aseguró que la última palabra la tiene cada comerciante por lo que no es obligatorio que modifiquen su hora para atender a sus clientes.

De acuerdo a la publicación de la periodista Julett Pinedaigual en Efecto Tucuyo, al igual que el año pasado, los centros comerciales podrán decidir si extender la jornada laboral para cubrir el horario navideño o si continuar en los turnos establecidos.

— Eso es algo que queremos recalcar, que fijar un horario navideño no es obligatorio. La decisión depende de si a los centros comerciales les conviene abrir hasta cierta hora, del lugar donde están ubicados o de sus condiciones, explicó Itriago.

Los centros comerciales que decidan extender sus jornadas laborales empezarán a trabajar con el nuevo turno a partir del 10 de diciembre, aproximadamente.

<http://sumarium.com/centros-comerciales-decidiran-el-horario-navideno/>